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PROCES VERBAL DE SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 24 MAI 2023

Commune de SAINT-MARTIN D’ARDECHE

Par suite d'une convocation en date du 17 mai 2023, les membres composant le conseil municipal de 
la commune de SAINT MARTIN D’ARDECHE se sont réunis en date du 24 mai 2023, salle des 
mariages, à 20 heures, sous la présidence de M. Daniel ARCHAMBAULT, maire de la commune.

L'ordre du jour de la séance était le suivant : 

Délibérations :

- Convention pour la mise en œuvre de l’autosurveillance des baignades saisons estivales 
2023 -2024-2025-2026

- Tarifs divers : précisions à apporter
- Définition des critères d’attribution des macarons parking

Membres présents : ARCHAMBAULT Daniel, DEGUILLIEN Jocelyne, BERRAUD Yves, BRAVAIS 
Jean-Luc, JUILLET Elise, JOSSIN CHRISTIN Emily, KEMMETH MULLER Doris, MALFOY Christine, 
PAPIN François, THAO Guillaume lesquels forment la majorité des membres en exercice et peuvent 
délibérer valablement en exécution des articles L. 2121-7 et L.2121-17 du Code général des 
collectivités territoriales.

Membre absent ayant donné procuration : COUPIREAU Jean-Jacques à DEGUILLIEN Jocelyne

Membres absents : GILHARD Delphine, LAURENT Géraldine, PAWLIEZ Nadège

MOULIN Léo a prévenu qu’il serait en retard

Madame DEGUILLIEN Jocelyne a été désignée pour remplir les fonctions de secrétaire de séance.

 Approbation du procès-verbal de la séance du 12 Avril 2023 

2023-34 : Convention pour la mise en œuvre de l’autosurveillance des baignades saisons 
estivales 2023-2024-2025-2026
Jean-Luc Bravais expose que l’EPTB a délibéré pour renouveler l’appui (autosurveillance, conseils de 
gestion et si nécessaire enquêtes pollution) aux gestionnaires des sites de baignade pour 4 années 
(2023 à 2026), afin de simplifier les démarches administratives de délibération et signature de 
conventions.
La règlementation prévoit que le responsable de la baignade (dit gestionnaire) assure une 
autosurveillance de la qualité de l’eau conformément aux modalités prévues dans les profils de 
baignade propre à chaque site pendant 12 semaines.
L’autosurveillance consiste à suivre les indicateurs permettant de déclencher les mesures de gestion 
du risque sanitaire. Le suivi des paramètres de bactériologie fécale (Eschérichia Coli et Entérocoques 
Intestinaux) est retenu pour l’autosurveillance des sites de baignade concernés par la convention. Des 
analyses de cyanobactéries pourront également être réalisées, en concertation avec l’ARS et la 
commune.
L’EPTB et la commune s’associent au travers de la convention afin de mutualiser la mission à l’échelle 
du bassin versant.
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La convention proposée prévoit les conditions de cette opération. 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité :

AUTORISE Monsieur le Maire à signer la Convention pour la mise en œuvre de l’autosurveillance des 
baignades saisons estivales 2023-2024-2025-2026 pour un montant d’environ 3 020 € par an. 

_________________________________________________________________________________

2023-35 : Tarifs divers : précisions à apporter 
« Monsieur le Maire explique que la délibération en date du 14 Avril 2021 fixant les divers tarifs de 
location présente pour certains points des difficultés d’application.
Il propose de la préciser en ce sens :
Petit cirque 40 € la représentation
Animation de plein air 200 € la représentation 
Structures ludiques ou publicitaires 2,50 € le m²
Terrasses commerces du 1er Mars au 31 
Octobre 

45€/m² 

Chalets de Noël 50 € la journée 
Tables et bancs De 1 à 5 tables : 10 €
Tables et bancs De 6 à 10 tables : 20 €
Tables et bancs Au-delà de 10 tables : 30 €

Monsieur le Maire demande à l’assemblée son approbation sur cette proposition.
Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité :

Donne son approbation à Monsieur le Maire sur cette proposition 

2023-36 : Définition des critères d’attribution des macarons parking

Monsieur le Maire explique au conseil municipal qu’il conviendrait de préciser les critères d’attribution 
des macarons pour le stationnement sur le parking des plages.
Il propose qu’ils ne soient uniquement attribués aux personnes domiciliées à Saint Martin sur 
présentation d’un justificatif de domicile ; ou propriétaires d’une résidence secondaire sur présentation 
d’un justificatif ; ou un contrat de travail sur la commune.
Monsieur le Maire demande à l’assemblée son approbation sur cette proposition.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à l’unanimité :

Donne son approbation à Monsieur le Maire sur cette proposition 

Arrivée de Léo Moulin à 20h20. Il n’a donc pas été comptabilisé dans les votes. 

Questions diverses :

Monsieur le Maire informe le Conseil que suite au dernier Conseil en date du 12 avril, une proposition 
a été reçue en Mairie pour la location des antennes. L’offre de la société Valocîme est la suivante :

- Signature d’un contrat dans les 3 mois
- Versement d’une réservation annuelle de la parcelle dès la signature du contrat jusqu’au 

terme du contrat en cours : 200 € pendant 8 ans avec Hivory et 200 € pendant 9 ans avec 
Orange. 

- Versement d’une avance sur loyer de 900 € par an pendant 8 ans pour le pylône Hivory
- Nouveau loyer annuel 5400 € pour le pylône Hivory (pour 2298 € actuellement) et 2700€ pour 

le pylône Orange (pour 1646 € actuellement). 
Rappel de l’offre d’achat de Hivory : 40 000 € acceptée par délibération.  
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Après un tour de table, le Conseil Municipal se montre favorable à cette nouvelle offre. Monsieur le 
Maire propose de se renseigner s’il y a possibilité de revenir sur l’acceptation de vente faite à Hivory. 
Si cela est possible sans frais, une nouvelle délibération sera proposée lors du prochain Conseil 
Municipal.

Yves BERRAUD demande aux associations de faire les demandes de travaux et d’intervention du 
service technique le plus en amont possible. Trop de demandes au dernier moment qui désorganisent 
le planning de congés du service technique.

Doris KEMMETH MULLER transmet au Conseil l’invitation de l’association Le Perchoir de Galinettes  
à l’inauguration officielle du poulailler. 

Léo MOULIN informe qu’il a mandaté le géomètre pour la vente de la parcelle de terrain communal au 
camping. Il communiquera la date de son passage afin qu’un représentant de la mairie puisse être 
présent lors du bornage qui sera effectué. 

Monsieur le Maire informe d’une demande faite oralement par un producteur local pour installer un 
stand de vente de légumes sur le parking du camping. Une offre écrite devrait être faite à la mairie 
pour avoir plus de précision : fréquence, dimensions du stand…Une proposition de tarif pourrait lui 
être faite mais le Conseil ne souhaite pas que la présence de ce stand nuise au commerçant local 
ouvert toute l’année.

Emily JOSSIN CHRISTIN, suite à l’annulation pour cause d’intempérie de la représentation Danse au 
fil d’Avril, propose de choisir une date pour son report. Sont évoqués le 21 juin, date de la fête de la 
Musique, ou plus tard en Juin. Emily contactera le chorégraphe et lui proposera une de ces dates. 

Jean-Luc BRAVAIS informe le Conseil d’avoir reçu une demande pour l’emplacement des glaces à 
Sauze. L’appel d’offre étant clos, il demande au Conseil l’autorisation de lancer un nouvel appel 
d’offre. Le Conseil donne son accord seulement si l’intérêt des demandeurs est confirmé.

Christine MALFOY indique que l’année dernière un résidant des Alliberts vidangeait régulièrement sa 
piscine (l’eau ruisselant sur la voie publique) pour la remplir à nouveau. Elle demande à ce que la 
commune soit vigilante si de tels faits devaient se reproduire cette année, compte tenu des restrictions 
d’eau. 

Monsieur le Maire fait un point sur la vente de l’Ehpad. Devant un certain immobilisme du dossier avec 
l’investisseur actuel, toutes les pistes sont activées : 

- Un rendez-vous est pris pour samedi 27 Mai à 11h avec une personne proposée par Mme 
Ruiz afin d’aider les quatre parties (la mairie de Saint-Martin-d'Ardèche, la société Proclager, 
le Groupe Laurent Bareille et l'architecte Pascale Ruiz) à trouver un protocole d'accord pour 
finaliser la vente 

- Une agence immobilière possédant un fort réseau commercial national et international (12 M 
de clients) est venue, a pris des photos et va intégrer le bâtiment à son catalogue.

- Un dossier va être envoyé à Square Habitat (Crédit Agricole) qui a manifesté son intérêt.

- Un dossier envoyé à Valrime..

- Aucune nouvelle de la Préfecture, malgré nos relances, quant à l’installation d’une nouvelle 
gendarmerie dans les locaux de l’Ehpad

Prochain Conseil Municipal fixé au 28 juin à 20h

La séance est levée à 20h40.

Le Maire, Le Secrétaire,

D. ARCHAMBAULT J. DEGUILLIEN


